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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第５回 藤岡地域会議 

開催日時 令和４年８月２３日午後６時３０分開会・午後７時２２分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

（２）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎Ａ委員 

 

○事務局 

 

 

 

◎Ａ委員 

 

◎会長 

○事務局 

 

１ 開会   

 

２ あいさつ 

片柳会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

＜質問・意見等＞ 

渡良瀬の里憩いの場整備事業について、随分費用がかかるようだが、進めて

いく中で金額が下がることはあるのか。 

木製ベンチの移設が必要なためかさんでしまってはいるが、この金額だと入

札をして事業者を決定していく。予算取りをする際にはこの金額が必要だが、

実際にはもう少し安くなる可能性もある。予算上はどこの業者に決定になるか

分からないので、事業費として見込んでおく必要がある。 

第一部会ではこの事業を第一希望としていたが、ここまで予算をかけるのは

どうなのかと思ってしまう。 

事業費が上がった理由を説明して欲しい。 

木製ベンチについては、基礎が深く打ち込まれていて容易に移設できない。

基礎を避けて屋根を設置しようとすると屋根の基礎と木製ベンチの基礎がぶ
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◎会長 

 

◎Ｂ委員 

○事務局 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎Ｂ委員 

 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎Ｃ委員 

○事務局 

◎会長 

 

◎Ｄ委員 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

 

◎Ａ委員 

つかってしまう。ベンチを手前に動かしてから屋根を設置する必要があると業

者の方に確認した。また、屋根についても倒れないよう大きな基礎が必要にな

るため、この金額となってしまう。 

当初考えていたよりも大きな工事になってしまうので金額が大きくなって

しまうとのことだ。 

新規でベンチと屋根を付けてもこれだけかかってしまうか。 

新規で設置した際も屋根とベンチに基礎が必要なため工事費としてはかさ

んでくることが考えられる。また、今回は見積りをもとに公共事業として発注

するので、設計を組む必要がある。設計金額を算出し、入札をして落札業者が

決まっていく。公共事業は設計額の予算がないと執行ができないので、法に基

づいた設計金額を設定する必要がある。そのため、費用が大きくなっている。 

説明についてはよろしいか。 

― 異議なし ― 

各事業の優先順位を決定していきたい。前回の会議で決定した藤岡中型バ

スラッピング事業と継続事業の藤岡駅構内遊水地案内看板掲出事業の計６５

万円は実施とし、残り４８５万円をどのように振り分けていくか検討してい

きたい。 

藤岡駅前広場観光案内看板作成事業については今作っておかないと、駅前

広場整備事業と併せて設置してもらえなくなってしまうので決定で良いので

はないか。 

今回作成しておけば設置費用がかからないので決定で良いと思うがどう

か。 

― 異議なし ― 

 藤岡駅前広場観光案内看板作成事業が３３万円なので、約１００万円決定

したが、残り４５０万円の中で残り２つの事業を実施していきたいがどのよ

うなかたちが良いか検討していただきたい。 

 渡良瀬の里憩いの場整備事業は分割して実施することは可能か。 

 分割して実施することは可能である。 

 藤岡渡良瀬遊水地運動公園ベンチ等修繕事業も分割で実施できると思うの

で、利用頻度の高い場所から実施してはどうか。 

第二部会で話が出ていた藤岡渡良瀬遊水地運動公園ベンチ等修繕事業をだ

が、運動公園内にサイクルパークが設置され、参加者が２００人くらい訪れ

る。地図上の⑤⑥は利用頻度が高い。またこの場所では熱気球ＤＡＹも実施

され、多くの方が訪れている。運動公園の需要が高くなってきているので、

できればベンチの修繕は早急に実施していただきたい。国体の時期に渡良瀬

運動公園へ訪問の可能性もあるので、今後の為にもある程度の部分のベンチ

の修繕をしていただけたらと思う。 

渡良瀬の里憩いの場整備事業の方はどの場所のベンチを優先したいかなど

あるか。 

第一部会としては、①が良く利用されているベンチなので①から優先的に
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◎会長 

◎Ｄ委員 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎Ｄ委員 

◎Ａ委員 

◎会長 

 

 

◎Ｃ委員 

 

 

◎会長 

 

 

 

◎Ｅ委員 

◎会長 

 

◎Ｅ委員 

◎Ｆ委員 

 

 

◎Ｇ委員 

◎Ｈ委員 

 

 

 

◎Ｉ委員 

 

 

◎Ｃ委員 

 

◎会長 

実施していただきたい。渡良瀬運動公園は⑤⑥から優先的に実施でいいと思

う。 

渡良瀬運動公園①～③のベンチの使用状況はどうなのか。 

使用している。来年ヨシ灯りのイベントをこの場所で予定している。 

バランス良く実施できるといいのだが。渡良瀬運動公園のベンチを全て実

施してしまうと渡良瀬の里憩いの場の屋根付きベンチが設置できなくなって

しまう。渡良瀬の里憩いの場の１か所は何とか実施したいと思うので、渡良

瀬運動公園のベンチの修繕に優先順位をつけ、今回実施しない所を決める必

要が出てくる。渡良瀬運動公園の④～⑥は抜ないと思うが、①～③の使用頻

度はどうか。 

①は使用している。 

②～③はあまり使用していなかったように思う。 

入札をすれば金額は下がるとは思うが、予算上それを見越して下げることは

できない。今回は、渡良瀬の里憩いの場については１基①、渡良瀬運動公園の

ベンチについては①、④～⑥の実施でどうか。 

渡良瀬の里憩いの場に以前の地域予算提案事業で設置した③のベンチがあ

るが、そこに屋根を設置するだけなら渡良瀬運動公園のベンチを全て修繕する

ことができると思うのだが。 

Ｃ委員から提案があったが、第一部会の委員はどう思うか。会長としてでは

なく、第一部会の委員として、渡良瀬の里憩いの場の①だけはぜひ実施してい

ただきたい。お子さんが利用している渡良瀬の里憩いの場に日陰がないのと、

①がよく利用されるようなのでぜひ①を実施して欲しい。他に意見あるか。 

着工になるのは来年度のいつ頃なのか。 

時期については未定。夏までには進めてもらえるよう事務局には動いてもら

いたい。 

日陰がないので渡良瀬の里憩いの場の屋根の設置を優先していただきたい。 

自分自身はあまり利用しないが、渡良瀬の里憩いの場のベンチは子どもが使

っていると思うので屋根の設置はしたいが金額が高い。それもあってどれを選

んでいいか迷っている。 

渡良瀬の里憩いの場の屋根の設置①を優先していただけたらと思う。 

前々回の第一部会で①に広い屋根を付けたいという意見が強かったと思う

ので、①を優先して設置してもらえたらと思う。また、渡良瀬運動公園は夏場

は特に暑いので、ベンチの修繕も必要だと思う。多く活用している方の意見を

優先してもらうといいと思う。 

渡良瀬の里の近所に住んでいる。夏は屋根があっても暑いと思うが、ベンチ

に屋根が付いていることに越したことはないと思うので、①を優先してお願い

したい。 

①が最優先と第一部会で当初から意見が出ているのであれば①を実施でい

いと思う。 

全てではないが委員の提案した事業が実施できることとなった。渡良瀬の里
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○事務局 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

 

 

◎会長 

憩いの場整備事業は①、藤岡駅前広場観光案内看板作成事業、藤岡中型バスラ

ッピング事業、藤岡駅構内遊水地案内看板掲出事業、渡良瀬運動公園のベンチ

等修繕事業は①、④～⑥実施ということで決定とするが、再度精査してもらい、

渡良瀬運動公園のベンチ等修繕事業①～⑥全て実施できるようであれば実施

してもらいたい。 

精査し、もし実施可能なようであれば②、③のどちらかもしくは全部できる

か検討する。 

渡良瀬運動公園のベンチ等修繕は全部で再度精査していただき、予算オーバ

ーするようであれば実施しない方向でよろしいか。 

― 異議なし ― 

 

（３）その他 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて以下の１点を説明した。 

・南部エリア「まちづくり」意見交換会の開催について 

藤岡地域会議委員からの２名の参加依頼があり、青木委員、大澤委員に協

力していただくこととなった。 

 

以上で（３）その他の協議を終了するとともに次第３の議事を終了すること

を述べた。 

 

４ その他 

事務局から以下の２点について連絡した。 

・「藤岡地域会議だより第２１号」について 

 ・「第４回地域会議会議録の写し」について 

 

次回の地域会議は、令和４年９月２０日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 

 

５ 閉会 

 午後７時２２分をもって第５回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   片 柳 理 光          副会長   進 上 一 巳 

委 員   青 木 雅 之          委 員   岡   弘 樹 

委 員   田 原   勲          委 員   福 地 克 人 

委 員   星 野   清          委 員   大 澤 孝 子 

委 員   野 澤 和 子          委 員   松 島 宏 惠 

委 員   伊 㔟 智 恵 

 欠席者（委員） 

委 員   飯 塚   豊          委 員   五月女 博 美 

委 員   小 堀 勝 一          委 員   石 川 淳 子 

委 員   平 塚 亜季子 

 

出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

海老沼 博 行（課長）         田 中   徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北 村 あゆみ（地域づくり推進係主査）         

 

 

 

 


